
Bericht des Präsidenten

Jahresbericht zur Saison 2023

Anlässe
Für Details zur Regatta-Tätigkeit verweise ich gerne auf den Regatta-Bericht.

Im Jahr 2023 konnte die 50. Vereinsversammlung des SCoW wieder physisch durchgeführt werden.
Im Frühling fand in Mols die Platzputzete mit Imbiss statt. So war zu Beginn der Saison der Platz sauber und bereit und mit viel 
Brennholz ausgestattet. Leider hat es sich gezeigt, dass sich offensichtlich viele Gäste ungefragt an unserem Holz bedienten. Neu fand 
ein zweiter Putztag statt, welcher der Bekämpfung der Neophyten gewidmet war. Gerne weise ich darauf hin, dass nach den SCoW 
Regatten am Abend jeweils Würste gebraten werden, wozu auch Clubmitglieder eingeladen sind, welche nicht an der Regatta 
teilgenommen haben. Bei den Klassenregatten insbesondere für die Finns gab es wieder ein Rahmenprogramm.

Im August feierten wir dann das 50-jährige Jubiläum im Marina mit einem kurzen Rückblick in die Club-Geschichte und einem 
gediegenen Essen bei schönem Sommerwetter in Unterterzen.

Wie im vergangenen Jahr fand der Clubabend im November in Sargans statt. Bei gemütlichem Beisammensein wurden auch die 
Saisonresultate verkündet.

Infrastruktur

Für den Trockenplatz liegt mittlerweile ein Vertragsvorschlag vor, welcher die aktuellen Bedingungen mit reduzierter Fläche und Preis 
bestätigt. Die Einigung erfolgte vor Ende des Jahres, aber es gibt noch keine unterzeichnete Ausführung.

Die Benutzung der Clubjollen in Mols war dieses Jahr deutlich reduziert, wenn man sich auf die Logeinträge verlässt. Der im Jahr 2022 
beschädigte Laser konnte repariert werden und stand wieder im Einsatz.
Aktuell sind alle Clubjollen in Unterterzen im Winterlager. Der Regatta-Laser und der Vareo sind bereit für die nächste Saison. Für die 
Betreuung des Vareo bedanke ich mich bei Nelly ganz herzlich.
In diesem Jahr wurde der Valiant und der RS Vareo vorgeführt. Vermutlich werden wir zukünftig die Schiffskontrollen der beiden MoBos 
aufs gleiche Jahr legen, um mit dem nahezu gleichen Aufwand die Kontrolle für zwei statt nur für ein Boot durchzuführen.
Auch dieses Jahr sorgten Sebastian und Ruedi dafür, dass die Motorboote und das Regattamaterial jeweils einsatzbereit waren. Dafür 
möchte ich mich an dieser Stelle herzlich bedanken.

Die Notwendigen Unterhaltsarbeiten im Hintergrund der Homepage sind weiterhin offen. Die inhaltliche Pflege war davon aber nicht 
betroffen und sie war damit in der Regel aktuell.

Mitgliederzahl
Erfreulicherweise darf ich wieder einen leichten Zuwachs der Mitglieder vermelden. Wir sind mit 120 Mitgliedern ins neue Vereinsjahr 
gestartet.

Vorstand und Organisation
Da Dominik das Amt als Kassier abgeben möchte, werden wir mit der nächsten Vereinsversammlung in leicht geänderter 
Zusammensetzung weiterarbeiten. Ich möchte Dominik an dieser Stelle für die Digitalisierung der Buchhaltung und seinen Einsatz in den 
letzten drei Jahren danken. Die Bereitschaft, in der Freizeit Arbeit für den Club zu leisten und Verantwortung zu übernehmen, ist für mich 
nicht selbstverständlich. Das gilt nicht nur für den Kassier sondern für den ganzen Vorstand – an dieser Stelle möchte ich allen herzlich 
danken.
Die Aufgabe des Materialwarts wurde von Sebastian auch ohne Vorstandsfunktion einwandfrei weitergeführt.

Danksagungen
Damit bin ich bereits bei den Verdankungen angelangt. Ich möchte dabei die Helfer und Helferinnen nicht vergessen, die im 
vergangenen Jahr mitgeholfen haben. Und natürlich richtet sich ein Dank und Gruss an den SMCGW und Markus Hofstetter für die 
angenehme Zusammenarbeit.

Martin Frauchiger
Präsident SCoW
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